

平成 23 年 01 月 04 日 「帰省と初仕事」

掲載日:2011 年 1 月 4 日

平成 23 年 01 月 04 日 「帰省と初仕事」

みなさま、あけましておめでとうございます。

先日、実家の奥会津から戻ってきました。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

今年はうさぎ年ということで、年賀状のデザインにまったく苦労しませんでした。



こんな年賀状

まだ 10 枚くらいあります。

遅くてもいいのでウサビの年賀状が欲しいという方は、ページの一番下にあるコメントフォーム(ウサビ宛てにメールが送られます。一般には公開されません)に、住所と氏名をいただければお送りいたします。ウサビの脱力系コメントつきです。先着 10 名様。

さて、年末年始の中の方は実家がある福島県の金山町に帰っていたのですが



ご覧のとりの積雪

2階から撮影しています。

ニュースでもご存知の方がいらっしゃると思いますが、年末に300台ほど車が足止めされた

あの場所が僕の実家の近くです。

あまりにも雪が深いので

年末はずっと雪かきばかりしていました。

情報交流推進員を始めて、最初のお正月。

ウサギ年とウサビの更なる飛躍を願ってと、母が作った「桃色ウサビそば」がこちら。



なんか縁起がよさそう。

ちなみにうちの母は今年のかまぼこに力を入れたかったらしく



こんなのや



こんなの

といった、バラエティーにとんだかまぼこが登場しました。

そんなこんなで昨日、無事朝日町に帰ってきましたが

帰ってきて最初に思ったことは

「…雪が少ない」

年末に雪かきばかりしてたので、さぞ朝日町も大変だろうとおもっていたら、

ぜんぜん雪がなくてびっくりでした。

役場の仕事始めは今日からで、みんなで朝礼をしました。

朝礼では婚姻の報告などがあり、なんだか 2011 年は幸せムードからスタートしました。

しかし、みんなが通常業務をはじめると、ふと違和感が…



この写真に間違いがあります

カレンダーがどこかおかしい…

拡大



さらに拡大



「カレンダーが去年のだ!!!」

新しく開けたはずのカレンダーがなぜか去年のカレンダーだったのです。

中の人「これ、去年から貼ってましたよね・・・？」

なぜ誰も気がつかなかったのか・・・

「とりあえず、新しいの貼っておいて」

と上司に云われ

ウサヒの 2011 年初仕事は

「なぜか間違って貼られた去年のカレンダー(新品)を貼りかえる」ということになりました。

昨年のカレンダーを分別してごみに出していると、昨年1年を駆け足で振り返っているような気分になりました。

とっていろいろなことがあった1年でした。

なんといっても10月から朝日町でこのお仕事を始めたのが、僕にとっての昨年一番の出来事でした。

今年は昨年を上回るドラマチックな事件をたくさん起こせるよう、日々精進していきます。

今年もどうぞ、桃色ウサヒと中の人をよろしく願いいたします。

お知らせ

1月6日はさくらんぼテレビさんの夕方のニュースにウサヒが出ます。

18時30分からです。ぜひご覧ください。

なお、紅白歌合戦でサザンオールスターズのバックで踊ってたウサギは、あくまでもウサヒに似た着ぐるみです。本人ではありません。